

El Servicio de Oceanografía, Hidrografía y Meteorología de la Armada recibió Alumnos de Bachillerato Naval

El pasado miércoles 9 de octubre, el Servicio de Oceanografía, Hidrografía y Meteorología de la Armada (SOHMA) recibió a los alumnos de 5° año del Bachillerato Naval, abriendo sus puertas para una jornada de intercambio y aprendizaje.

Durante la visita a la Sede de la Calle Capurro, los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer sobre las tareas y actividades que se realizan en el Servicio. A medida que avanzaba el recorrido, se les brindó una visión más profunda sobre la relevancia del SOHMA en la seguridad y en el desarrollo de las Operaciones Marítimas.

Esta experiencia resultó clave para que los alumnos puedan explorar una de las diversas opciones profesionales que ofrece la Armada Nacional.

